

## LA VOZ DEL NORTE, ON LINE

martes, 29 de septiembre de 2009

Modificado el domingo, 20 de diciembre de 2009

UN PERIÓDICO IMPULSADO POR JUAN GARCÍA MATEOS Y NÁSTOR ÁLAMO EN 1931

Digitalizados todos los ejemplares de "VOZ DEL NORTE"

El portal web CiudadDeGuia.Com se complace en ofrecer el contenido íntegro del periódico "VOZ DEL NORTE" que impulsaran en 1931 Juan García Mateos y Nástor Álamo, uno de los pioneros en Canarias. En este sitio web ofrecemos también el texto

íntegro del libro "Voz del Norte". Su lectura nos permitirá conocer con toda clase de detalles cómo era la vida en Guía y en la comarca noroeste en aquel periodo histórico.

UN PERIÓDICO IMPULSADO POR JUAN GARCÍA MATEOS Y NÁSTOR ÁLAMO EN 1931

Digitalizados todos los ejemplares de "VOZ DEL NORTE"

El

portal web CiudadDeGuia.Com (=

[www.guiadegrancanaria.org](http://www.guiadegrancanaria.org)) se complace en ofrecer el contenido íntegro del periódico "VOZ DEL NORTE", que impulsaran en 1931 Juan García Mateos y Nástor Álamo, uno de los pioneros en Canarias. En este sitio web ofrecemos también el texto íntegro del libro que lleva el mismo nombre, obra del afortunado periodista guineño Santiago Betancort Brito, que se corresponde con la tesina que realizó a mediados de los setenta del pasado siglo cuando culminó sus estudios de periodismo en la Universidad de La Laguna. Bien es cierto que Guía tuvo otros semanarios antes que LA VOZ DEL NORTE (EL NORTE, EL ECO DEL NORTE y PATRIA), pero no se ha conservado ningún ejemplar de ellos ni se tiene constancia de que tuviesen el mismo nivel ni proyección que el impulsado por Juan García Mateos y Nástor Álamo.

Queremos agradecer a la Fundación Nástor Álamo, editora del libro, y en

especial a su vicepresidenta ejecutiva, Mary Carmen Mendoza, y a su director, Manuel Abrante, la generosidad que han tenido a la hora de cedernos este importante material para su difusión a través de Internet. El agradecimiento lo hacemos extensivo a Pedro

González-Sosa, Cronista Oficial de Guía, que cedió los originales del periódico, y a las

instituciones que colaboraron para que este proyecto se hiciera realidad: el Ayuntamiento de la Ciudad, la Viceconsejería de Cultura y Deportes del Gobierno de Canarias, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, y la Caja de Canarias.

La lectura del libro y de los ejemplares que en su día materializaron el periódico citado, incluidos en un CD dentro del propio libro, nos permitirá conocer con toda clase de detalles cómo era la vida en Guía y en la comarca noroeste en aquel periodo histórico.

Por su importancia y su evidente personalidad en el contexto de los diarios editados en nuestras Islas, nos ha parecido oportuno alojar sus contenidos en un nuevo dominio que lleva el mismo nombre:

[www.lavozdelnorte.es](http://www.lavozdelnorte.es)

Antonio Aguiar.

Guía de Gran Canaria, a 30 de Septiembre de 2009. VER PRIMER NÚMERO DEL PERIÓDICO (4 de enero de 1931) NOTICIA Presentación del libro "LA VOZ DEL NORTE", de Santiago Betancort Brito

Ayer (18.09.09) tuvo lugar en la Casa de la Cultura de Guía el acto de presentación del libro "Voz del Norte", obra del afortunado periodista guineño Santiago Betancort Brito. Estamos ante una doble noticia: la tesis de Betancort Brito y la edición de un CD con la totalidad de los números de LA VOZ DEL NORTE, lo cual nos permitirá conocer con toda clase de detalle cómo era la vida en Guía y en la comarca noroeste en aquel período histórico.

GALERÍA DE FOTOS (EVELIA ALAMO - NUESTRAS ISLAS CANARIAS.COM)

Leer más ...

Santiago Betancort  
Brito

Periodista de raza, de los de antes, de los que eran capaces de seguir una noticia a base de olfato y constancia, dedicándole horas y horas, hasta morder en hueso. Hacía los sucesos como nadie; de todos, incluso de los pequeños, sacaba siempre algo noticioso, algún matiz, alguna arista. Siempre les daba un toque humano. Nos dejó el 17 de enero de 2006. DOSSIER SOBRE SANTIAGO BETANCORT BRITO

ACCEDER A LA WEB DE "LA VOZ DEL NORTE"